



Tiraditos

LA ALIANZA EN EL EDOMEX

•Nos cuentan que los propios candidatos del PRI y del PAN estarían por cerrar la alianza opositora en el Estado de México; esto a pesar de las deferencias que los dirigentes nacionales de sus partidos han manifestado tener públicamente. Lo anterior porque, tras la designación de **Alejandra del Moral** como abanderada tricolor, el aspirante de Acción Nacional, **Enrique Vargas**, fue de los primeros en felicitarla; además de que aseguró estar listo para ser candidato, pero también abrió la posibilidad “de no ser” para dejar paso libre a la representante priista.

AUTOGOL PRIISTA

•Y hablando del EDOMEX y del PRI, nos comentan que en las filas del tricolor pregonan que **Eric Sevilla** se metió autogol al proclamar la semana pasada a Alejandra del Moral como la virtual contrincante de la senadora **Delfina Gómez**, quien tras dejar la Secretaría de Educación Pública aspira a la gubernatura que se disputará el año siguiente, es precisamente por ello que no extraña a nadie que el equipo de la ex titular de Desarrollo Social mexiquense no viera con buenos ojos el ‘destape’, pues mientras está pendiente la concreción de alianzas con otras fuerzas políticas, Gómez Álvarez avanza como favorita en las encuestas. Frente a este panorama, se dice que la molestia contra Sevilla Montes de Oca ha arraigado en los afines al mismo mandatario local, Alfredo del Mazo, y a **Arturo Montiel**, por lo que las apuestas apuntan a su pronta salida del partido

LOGROS A DETALLE

•Se espera que **Octavio Romero Oropeza**, a cargo de Petróleos Mexicanos (Pemex), presuma los logros que ha tenido durante este 2022 a los diputados de las comisiones unidas de Energía y de Infraestructura de la Cámara de Diputados. El directivo tendrá su comparecencia hoy lunes, para el análisis del IV Informe de Gobierno, y a diferencia de otros años, este ha sido muy bueno para la petrolera mexicana, ya que el aumento en los precios internacionales del crudo y la tendencia positiva en las cifras de producción, al cierre del primer semestre, han dejado ganancias de 12 mil 703 millones de dólares. Asimismo, el titular de PEMEX también hará gala de los avances en el objetivo de lograr la autosuficiencia energética,



pues al cierre de agosto, la producción de gasolinas y diésel registra un crecimiento de 20 y 34%, respectivamente. Aún es pronto para cantar victoria sobre los planes que se trazó la empresa productiva del Estado al inicio del sexenio, pero indudablemente ahora vive un buen momento.

APERTURA Y DIÁLOGO

•El presidente de la Junta de Coordinación Política, Ignacio Mier Velazco consideró que será a través de “la apertura y el diálogo”, al interior de las comisiones unidas de Puntos Constitucionales, Reforma Político-Electoral y Gobernación y Población, como se conseguirán los consensos para hacer realidad la reforma electoral, en la que, aseguró, se escucharán todas las voces. El trabajo que inicia este martes en la Cámara de Diputados, para la confección de un anteproyecto de dictamen considerará las 104 iniciativas en la materia, entre ellas 54 a leyes secundarias.